

Decanos de Medicina debaten sobre la creación de nuevas facultades - Información - 28/02/2018

---

## **Decanos de Medicina debaten sobre la creación de nuevas facultades**

### **REDACCIÓN**

■ La UMH ha organizado para el día 2 de marzo, a partir de las 17 horas, en el campus Sant Joan d'Alacant, una mesa redonda sobre «Apertura de nuevas facultades de Medicina, ¿solución o problema?». El salón de actos del edificio Severo Ochoa acoge un acto con José Luis Álvarez (presidente de la Conferencia Nacional de decanos de Medicina), Alejandro Iñarra (presidente del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina), Javier Chorro (decano de Medicina de la Universitat de València) y Rafael Ballester (decano de Medicina de la Universitat Jaume I).